

令和2年度予算に対する各会派の意見

政友会

令和2年度予算は、子育て世代の負担軽減、市民の安心・安全への取り組み、働き方改革やスマート自治体推進の取り組み等、社会情勢の変化に柔軟に対応した事業の方向性を示した予算配分であり評価する。(なお、鈴木隆議員の議案第10号の採決の真意は賛成です。)

鈴木 隆	佐藤 泉
大島 信夫	鈴木 務
小森谷博之	渡邊 澄夫

古河市公明党

新年度予算では、AIを活用した総合案内システムやRPAの導入、各施策とSDGsとの紐づけ、空き家対策事業の推進、医療費助成制度の充実など、市民生活に密着した予算配分であり予算案に賛成する。(なお、渡辺議員の議案第10号の採決の真意は賛成です。)

高橋 秀彰	佐藤 稔
靄見久美子	渡辺 松男

真政会

少子高齢化社会において、人口減少に対する取り組みは喫緊の課題である。その中で、今回の予算編成は市民の安心安全と子育て支援を重要課題としていることは評価できる。合併15周年を迎える今年、華のある都市“古河”実現のために議会としても責務を果たす。

黒川 輝男	赤坂 育男
青木 和夫	稲葉 貴大
園部 増治	

市民ベースの会

新規・継続事業において常に進捗の確認やブラッシュアップ・見直しを行うこと。また、ICTの利活用と産官学民連携・協働を行い、庁舎内データのデジタル化、AI化を実施し行政運営強化とともに市民へより高質の行政サービスの提供ができる予算執行を望む。

落合 康之	増田 悟
倉持 健一	阿久津佳子
長浜 音一	生沼 繁

会派に属さない議員

令和2年度予算は過去最大級だが、子育て、教育、防犯防災重視で適正な配分だと感じている。今後、実情に合った予算執行を望む。

子育て支援、防災強化、高齢者車安全装置補助等の新事業は評価できる。教育の質向上、自立支援、地域力向上に対する施策を望む。

新年度予算では、国民健康保険税・後期高齢者医療の値上げと民営化を推し進める子育て支援等が含まれ、反対である。

小山 高正

古川 一美

秋庭 繁